

東貴志小学校から、地域の皆様へ

いつも
ありがとうございます。

令和5年度 7月号

いつもお世話になり、ありがとうございます。

学校ではプール水泳も始まり、子供たちは元気に過ごしています。

先日の大雨では、校区内でも冠水等による被害が多数あったようです。心よりお見舞い申し上げます。まだまだ元通りとはいきないこともあると思われますが、皆様の生活が早く安定されることを心よりお祈りしております。

これから夏本番を迎えます、皆様、どうぞ無理せずに、ご自愛ください。

学校運営協議会長 松田修一／東貴志小学校長 三浦正嗣

学校HP



更生保護女性会の皆様、ありがとうございます！

ヒマワリを植えました



更生保護女性会 × 園芸委員会



6月1日（木）、更生保護女性会の皆様がヒマワリの苗を植えてくれました。今現在、まだ花は咲いていませんが、園芸委員の子供たちがお世話をし、順調に成長しており、7月に入ったら元気いっぱいの花をたくさん咲かせてくれそうです。

地域の皆様、いつもありがとうございます！



6月7日（水）、2年生は、生活科のまちたんけんで、3つのグループに分かれて、「トオケミ株式会社様」「貴志川井ノ口簡易郵便局様」「植前園芸様」を訪問させていただきました。道中でも、いろいろな地域のことを発見し、事後に教室で紹介し合っていました。また、地域の方3名がボランティアとしてそれぞれのグループの引率にご協力くださいました。皆様、ありがとうございました！

※裏面もご覧ください。

地域の方からよくお花をいただきます。校務員さんがきれいに飾ってくれ、みんなの癒やしになっています。



学校の取り組みを紹介します！



6/1・15 登校見守り 6/2 「スマイル」さん読み聞かせ

6/5 3年生以上でプール掃除



6/13 4年生：梅ジュース作り

6/15 授業参観

6/16 5年生：貴志駅たんけん



6/19 プール開き

6/20 6年生：調理実習

6/23 1年生：音読劇の練習



職員 ICT研修



職員 救命訓練



七夕かざり

※裏面もご覧ください。